

Fecha: 19-04-2024 Medio: El Austral de Osorno Supl.:

El Austral de Osorno Noticia general

Washington Olivera: "El médico me dijo que debo operarme urgente"

Pág.: 4 Cm2: 435,7 VPE: \$379.072 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.500 13.500

No Definida

## Washington Olivera: "El médico me dijo que debo operarme urgente"

DRAMA. La ex figura de Provincial Osorno y otros equipos del país, de 71 años, padece una afección a la vesícula. Quiere vender los libros que su sobrino escribió acerca de su vida para costear la cirugía. El "Trapo" ha recibido diversos llamados de apoyo.

Sergio Silva Vásquez sergio.silva@austra

onversando con los trabajadores de un local co mercial en el recinto conocido como "Los Galpones". al final de calle Santa María, con una sonrisa a flor de piel, estaba ayer Washington "Trapo" Olivera, delantero uruguayo, figura del fútbol de los años '80 y goleador de Provincial Osorno en 1984 y 1985.

El reconocido futbolista de 71 años vive hace tres años en la población Olaguer, colindante a la Eleuterio Ramírez, en el sector oriente de la comuna de Osorno. La figura del fútbol profesional hoy atraviesa por un delicado problema de salud y busca la forma de reunir dinero para costear una operación a la vesícula que, según nos comenta, se encuentra llena de piedras.

"El Trapo" Olivera, quien recuerda que un compañero en Uruguay le puso ese apodo, conversó con El Austral de Osorno, pero mientras se hacía la entrevista, bajó sus manos hacia el abdomen, dejando en evidencia que es el lugar donde presenta el problema, aunque ello no le quita la sonrisa del rostro

"Nunca imaginé que iba a tener tanto revuelo lo que publique en la red social Tik Tok, estov agradecido de muchas personas que se han contactado conmigo. Hoy (ayer) a las siete de la mañana me llamó



EL "TRAPO" OLIVERA ESPERA CONSEGUIR CUANTO ANTES EL DINERO PARA COSTEAR SU INTERVENCIÓN.

una persona que era del equípo del doctor Yáñez (Roberto), de la selección chilena, quien dijo que me iban a contactar para ver el tema de la operación, pero en Santiago. Así como ellos, han sido cientos de llamadas que he recibido", expresó el ex futbolista.

## ETERNA ESPERA

Olivera dice que por estos días está de visita uno de sus hijos que lo está ayudando en el cambio de casa, ya que junto a su señora se irán a vivir al sector de Francke.

'Tengo todo desordenado en la casa, ya que estamos alistando la mudanza, ya que nos vamos con mi señora a Francke. Dejaré a grandes y lindos amigos en este barrio, en especial con quienes me juntaba en la "Bombonera" para disfrutar de los encuentros deportivos, los voy a extrañar, pero así es la vida", señaló.

Olvera recibe una jubilación de 200 mil pesos, más el

"El médico del Cesfam Lopetegui me dijo que tengo que hacerme la intervención de todas maneras y urgente, por eso 'moví la pelota', como se dice, sino mi vida corre peligro".

> Washington Olivera ex figura del fútbol

dinero que percibe su esposa, con lo cual viven, pagan el arriendo y los gastos básicos de

"Necesito hacerme una operación a la vesícula urgente y, bueno, yo soy jubilado, no tengo los medios para ir a una clínica, aunque no le pido plata a nadie. Estoy vendiendo mi libro, que es la historia de mi vida v si con eso molesté a algunos... bueno, no quise molestar a nadie, incluso a mi familia, porque las cosas son así", comentó.

Olivares lleva 14 meses esperando una intervención en el Hospital Base de Osorno y sigue en lista de espera. "Vino la pandemia, luego un montón de cosas y yo fui quedando postergado. Siento muchos dolores, el otro día fui al hospital y me atendieron, estuve 7 horas v me mandaron con Viadil para la casa, con eso no puedo vivir. Además, vivo con 200 mil pesos que se me van en los gastos de la familia", sostuvo.

Reconoce que en el pasado hizo malas inversiones en negocios, de lo cual se lamenta, pero expresa que "las ganas de vivir, de salir adelante están, espero que esta no sea la última entrevista que daré, ya que quiero conocer a mis bisnietos que están en Uruguay. Me muevo o hago cositas para generar ingresos. Hace dos años dejé de hacer clases a menores. Mucha gente quizás dice 'pero si fue un destacado deportista' y que gané plata, pero hice malos negocios y el dinero se va. Doy gracias a Dios que me entrega vida. Espero seguir adelante en el camino, porque tengo dos bisnietas que han nacido y todavía no las conozco, quiero viajar para estar con ellas", acotó.

## AGRADECIDO DE OSORNO

Durante la entrevista insiste en agradecer a los osorninos. quienes por muchos años lo han acogido con cariño.

"Llegué a Chile en los años '80 y de ahí pasé por varios equipos, no sé si me siento más chileno u osornino, pero estoy agradecido de la gente que me apoya. Y reitero, no estoy pidiendo que me ayuden económicamente, yo solo quiero vender los cerca de 50 libros que me van quedando para costear los gastos de mi operación. El médico del Cesfam Lopetegui me dijo que tengo que hacerme la intervención de todas maneras y urgente, por eso 'moví la pelota', como se dice, sino mi vida corre peligro", sostuvo.

Washington "Trapo" Olivera llegó al país cuando tenía 27 años y comenzó a jugar en Rancagua, luego se fue a Cobreloa, después a Viña del Mar, viajó a Concepción y desde ahí a Osorno, para terminar su carrera en Iquique. Luego partió a Uruguay para realizar el curso de entrenador v ahora está radicado en Osorno, donde espera concretar su operación y seguir adelante con su vida...